

# MARTIGUES ET LA COTE BLEUE

19.11.2015 - Riche, intense, la mer, le soleil, le ciel bleu et toujours les sourires !

## VOIR ICI LES PHOTOS DE NOTRE SORTIE A MARTIGUES

VOIR ICI LES BELLES PHOTOS DE MARTINE. Bonjour Michèle, Comme promis voici mes photos (du moins le lien) qui accède à l'album. quoi dire de plus que tu n'as écrit dans ton texte sur le site ? je rajouterai ici que j'ai passé une super journée en votre compagnie, même si nous avons tendance à éclater le groupe par affinité, mais je n'ai que du bonheur depuis que je partage des moments inoubliables avec vous tous. une super équipe que tu as ! Très belle sortie remplie de couleurs qui sentaient encore l'été ! merci pour tout ! bisous Martine

Ce matin Thierry ne nous amène pas très loin&hellip; à Martigues où nous rejoignons notre guide Lara. Tout marche par trois à Martigues&hellip; Les pêcheurs, les peintres et les princes. Les trois canaux, les trois quartiers, les trois églises, les trois ponts, le martégal, la martégale, les martégaux. Ville ancienne, ville intemporelle, ville moderne&hellip; Lara nous raconte tout, elle sait tout ! Elle nous raconte le dernier pêcheur au calen (calen = filet de pêche), la poutargue, l&rsquo;atelier Ziem, les viaducs avant de prendre la route de la Côte Bleue&hellip; Les villages de St Julien-les-Martigues, la Venise Provençale (AOP !), Carro et son marché aux poissons, La Couronne et sa carrière de pierres roses, les plages, la chapelle Sainte-Croix, Sausset les Pins&hellip; On se pose à Carry-le-Rouet pour le déjeuner. Resto aux terrasses : aïoli, loup au fenouil, soles fraîchement pêchées&hellip;. Un régal. Un régal aussi pour ceux et celles qui choisissent les marches d&rsquo;un escalier sur le port. Le soleil tape dur dans tous les cas ! Certains visitent l&rsquo;église moderne et la vierge noire « allaitante », le sentier d&rsquo;étonnement de la piste du Lézard (à refaire absolument !), l&rsquo;espace Fernandel et sa maison jaune&hellip; Nous voici à nouveau dans le bus pour le retour sur Martigues mais auparavant la chapelle de Notre-Dame-de-La-Miséricorde qui surplombe, le moulin, l&rsquo;étang de Berre, la ville et&hellip; les raffineries aussi. Lara nous raconte l&rsquo;histoire de Martigues, de l&rsquo;Etang de Berre, du tunnel du Rove, de la pollution. L&rsquo;histoire des premiers constructeurs de la ville, à l&rsquo;industrie contemporaine elle connaît tout sur le bout des doigts. L&rsquo;après-midi est déjà bien avancée lorsque nous parcourons le quartier de l&rsquo;île et le miroir aux oiseaux&hellip; Les hôtels particuliers, les maisons des pêcheurs, les « pointues », les peintres, la « Cuisine au beurre » et même nous découvrons les restes d&rsquo;un village gaulois&hellip; Nous avons droit à un magnifique coucher du soleil avant de rejoindre Thierry qui gentiment nous propose « et maintenant que faisons-nous ? »&hellip; On rentre à Beaucaire, la journée a été trop riche, trop intense et c&rsquo;est avec des sourires radieux que nous nous installons dans le bus !....